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普通例会

・司 会
・斉 唱
・本 日 の 出 席
・本 日 の 欠 席

・メークアップ
・ビ ジ ター
・ゲ ス ト
・ニコニコＢＯＸ

宮崎隆雄 会場監督
国家斉唱 我等の生業

会員43名 出席31名 出席率72.09％ 修正76.74％
大橋直幸、國森和麿、鈴木 勉、但木行久、田中道也、近井孝義、深尾幸夫、藤吉敏博、前

田孝幸、水田孝志、山下卓巳、中山義隆

大橋直幸、近井孝義（以上10月10日地区大会）

織戸俊二、大野裕一郎、片庭隆暁、近藤峯世、細川博司（以上誕生日）

谷 温恵（ファミリーパーティー終了御礼）、ファミリーパーティー余剰金

累計 162.000円

●２月７日（月） 例会・理事会

●２月14日（月） 例会

●２月21日（月） 早朝例会

●２月28日（月） 夜間例会

■ 【平和と紛争予防/紛争解決月間】

今日のプログラム

前回(１月17日)の記録 ・普通例会 ・理事会

■会 長／泉谷 勇 ■副会長／近藤峯世

■幹 事／菊地 仁
■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
■事務所／士別グランドホテル TEL 0165-23-1234

創立 １９６０・３・２４ ＲＩ第２５００地区

RI HP https://www.rotary.org/ja

2500地区ホームページアドレス http://rid2500.jp/ 士別ロータリークラブ HP http://www.douhoku.jp/sibeturc/

2021-2022年度国際ロータリーテーマ

2021-2022年度 国際ロータリー

会長 シェカール・メータ

2021-2022年度RI第2500地区テーマ

ロータリーの素晴らしさを広めましょう

ガバナー 漆崎 隆

道の駅 羊のまち 侍・しべつ

●１月３日（月） 特別休会

●１月10日（月） 休会（法定休日：成人の日）

●１月17日（月） 例会・理事会

●１月24日（月） 例会

●１月31日（月） 夜間例会

■ 【職業奉仕月間】



■会務報告 ・泉谷 勇会長

●新年あけましておめでとうございます。本年

もどうぞよろしくお願いいたします。

●皆さんご存じの通り新型コロナの第６波が全

道各地で急速拡大しております。 本日理事会

で例会の開催にあたり協議をして、そのあと皆

様にまた発信をいたしますが私の考えるロータ

リークラブ例会の基本的な考え方は、まずメン

バーの中から感染者、濃厚接触者が出ない限り

休会はいたしません。ただし例外で 北海道内

に蔓延防止策、緊急事態宣言等が発令された場

合のみ休会を考えております。

また出席率はどうしたらいいのかと細かなこ

とがございますので、理事会後皆さんに正式に

発信いたしますのでどうぞよろしくお願いいた

します。

●最近自分の会社もそうなんですけど、新型コ

ロナに対しすこし気が緩んでる感じがします。

うがい、手の消毒、マスクの徹底をもう一度基

本的な感染対策を皆さん心がけてください。

●今回のコロナ株は相当感染率が高いというこ

とですので、メンバーの皆さん会社に戻って確

認してみてください。

●今月のロタリー月間は職業奉仕です。

ロータリーの五大奉仕の1つである職業奉仕、

私は基本的にロータリーにおいて職業奉仕は１

丁目１番地だと確信しております。 昨今のSDG

‘Sとかほとんどの企業が取り上げてテーマを

持って取り組んでおりますが、あれも根底とい

うか、ベースは全てロータリーの考える職業奉

仕から成り立ってると私は考えております。そ

ういった部分も含めて 色々資料を調べていま

したらすごくいい資料が見つかりましたので来

週の会務報告で「解りやすい職業奉仕」を皆さ

んに発信したいと思いますのでどうぞよろしく

お願いいたします。

■幹事報告 菊地 仁幹事

１）今月のロータリーレートは１ドル115円で

す。

２）来週24日（月）午後６時にクラブ協議会を

開催致します。案内文に記入されておりません

が、会議前にお弁当を食べて頂く形となります

ので予めご了承をお願いします。

と共に、出席者の皆様は当日活動計画書を忘れ

ずに必ずご持参下さい。

３）今月23日に第２回目のRLI（ロータリーリー

ダーシップ研究会）が開催される事となってお

り、当会からは前回同様、泉谷会長、オブザー

バーで大野次年度ガバナー補佐、ディスカッショ

ンリーダーとして近井会員が参加される事となっ

ております。

４）本日例会終了後理事会を開催致します。

５）私事で恐縮ですが、昨年のファミリーパー

ティーと年末の例会を欠席してしまい皆様には

心配とご迷惑をおかげし、誠に申し訳ございま

せんでした。左足すねのケガの経緯等はお聞き

している方が大半かと思いますので多くはお話

しませんが、今はまだ１週間に１回通院してい

るもののお陰様で傷口のほうも殆ど塞がってい

る状態まで回復致しました。僕から皆さんにた

だ一つ言えるのは温泉で出血を伴うケガを決し

て甘く見ず、直ちに水道水でしっかり消毒する

ようにして頂きたいということでございます。

私も以後気をつけたいと考えます。

１月に誕生日を迎えた会員
大野裕一郎会員 大橋直幸会員、織戸俊二会員

片庭隆暁会員 近藤峯世会員 深尾幸夫会員

細川博司会員


